



Skifahrten fallen unter Covid-19-Bedingungen aus

Die Klassenfahrten aller Jahrgangsstufen fallen nach derzeitigem Stand für das gesamte Schuljahr am NGO aus.

Aktuell und insbesondere betrifft dies unsere Skifahrten.

Bild: https://www.rki.de/SharedDocs/Bilder/Teaser/2020/EM_Covid_19_koloriert.jpg?__blob=normal&v=2 (Abgerufen am 20.9.2020)

Covid-19 verhindert Klassenfahrten

Die Klassen- und Kursfahrten aller Jahrgangsstufen fallen für das gesamte Schuljahr aus. Aktuell und insbesondere betrifft dies die Skifahrten.

Nun ist es leider so gekommen, wie bereits von vielen befürchtet: Im Runderlass vom 7.9.2020 wird seitens des niedersächsischen Kultusministeriums allen öffentlichen Schulen dringend davon abgeraten, Sportkompaktkurse im Verbund mit Reisen durchzuführen.

Zusätzlich steigen seit dem Ende der Sommerferien die Neuinfektionsraten in allen Ländern Europas, deren Dynamiken natürlich grundsätzlich schwer vorauszusagen sind.

Ohnehin waren und sind die Stornobedingungen für Klassenfahrten in diesem Schuljahr schwer abzuschätzen. Das Kultusministerium hatte diesbezüglich für das 2. Halbjahr zumindest eine Empfehlung ausgesprochen, Klassen- und Kursfahrten nicht durchzuführen.

Dementsprechend haben sich jetzt die Schulleitungen Oldenburgs wegen der neuen Bewertung der Gesamtsituation für einen grundsätzlichen Klassen- und Kursfahrtenstopp für das gesamte Schuljahr 2020/21 ausgesprochen.

Aktuell als Skifahrten davon betroffen sind am NGO die Klassenfahrten des 9. Jahrgangs nach Steibis (Bayern) und der Oberstufen-Sportkurs „Ski alpin“ nach Kaprun (Österreich).

Wir bedauern sehr, dass die Durchführung der Fahrten unter den gegebenen Bedingungen nicht möglich ist.

Sicher können Sie und könnt ihr verstehen, dass diese Entscheidung – die allen Beteiligten nicht leichtgefallen ist – nach langem Abwägen nun getroffen werden musste.

Für die Sportfachschaft – Björn Gottsmann